



"La manette magique" en représentation au Moulin du Roc

publié le 26/01/2023

Les élèves du dispositif ULIS ont pu assister aujourd'hui au visionnage de leur court métrage au Moulin du Roc ! Ce court métrage a été réalisé en stop motion, avec l'aide d'Aurélie MOURIER, dans le cadre de la politique de la ville sur le quartier du Pontreau.

Un grand bravo pour leur engagement dans ce projet !



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.